

Kontakt-Tagebuch führen, um Corona-Ausbreitung einzudämmen

Ziel ist die gezielte Nachverfolgung von Infektionsketten

Das Gesundheitsamt für Stadt und Landkreis Würzburg empfiehlt allen Bürger*innen, ein persönliches Corona-Kontakt-Tagebuch zu führen. Im Fall einer Infektion mit dem Coronavirus SARS-CoV-2 kann ein solches Tagebuch dabei helfen, die Kontaktpersonen einer infizierten Person deutlich schneller zu ermitteln.

Datum	Uhrzeit	Dauer		
Name des Kontakts		Maske	ja	nein
Ort			innen	außen
Notizen				-
Datum	Uhrzeit	Dauer		
Name des Kontakts		Maske	ja	nein
Ort			innen	außen
Notizen				



Kontakt-Tagebuch

GESUNDHEITSAMT STADT UND LANDKREIS WÜRZBURG

Datum	Uhrzeit	Dauer	
Name des Kontakts		Maske	ja nein
Ort			innen außen
Notizen			
Datum	Uhrzeit	Dauer	
Name des Kontakts		Maske	ja nein
Ort			innen außen
Notizen			
Datum	Uhrzeit	Dauer	
Name des Kontakts		Maske	ja nein
Ort			innen außen
Notizen			